

Antragsteller: Der Elternbeirat des Kinder-und Familienzentrums Farge/Rekum

Ortsamt Blumenthal

Stadtteilmanagement und Beitragsangelegenheiten

Landrat-Christans-Straße 107

28779 Bremen

E-Mail: office@oablumenthal.bremen.de

Antrag auf Errichtung einer Ampelanlage auf der Rekumer Straße in Höhe der Hausnummer 11

Sehr geehrte Beiratsmitglieder,

vor einiger Zeit wurde von uns bereits ein Antrag auf Errichtung einer Ampelanlage vor dem Kinder- und Familienzentrum Farge/Rekum gestellt!

Dieser wurde abgelehnt, stattdessen wurde einer Zone 30 vom Amt für Straßen und Verkehr errichtet. Diese Maßnahme haben wir zunächst sehr begrüßt. Leider hat sich schnell herausgestellt, daß die Zone 30 nur eine trügerische Sicherheit bringt.

Viele Autofahrer halten sich nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung und wie uns vor kurzem bekannt wurde, ist der Abschnitt der verkehrsberuhigten Zone zu kurz um eine Radarkontrolle durchzuführen. Selbst wenn sich alle Fahrer an die Geschwindigkeit halten würden, sind 30 km/h bei einem eventuellem Unfall lebensgefährlich.

Weite Faktoren für eine Errichtung einer Ampelanlage sind unserer Meinung nach relevant:

- Unübersichtlichkeit der Verkehrssituation durch Parkbuchten, Bushaltestellen und den Einsatz der Müllabfuhr
- Das Überholverbot an der Bushaltestelle ist mittlerweile schwer erkennbar und wird nicht eingehalten
- Offizieller Ausweichparkplatzes Kinder-und Familienzentrums befindet sich auf der gegenüberliegenden Straßenseite des TSV-Farge/Rekum

Für weitere Einrichtungen des Einzugsgebietes ist die Ampelanlage grundsätzlich wichtig:

- Hort und Grundschule Rekum (Alleinüberquerung der Straße)
- TSV-Farge/Rekum
- Apotheke/Physiotherapie/Hausarzt (überwiegend Senioren, Kranke und hilfsbedürftige Menschen)
- Kindergarten/U3 (Übersehbare Körpergröße)
- Spielplatz
- Jugend- und Freizeithaus Farge/Rekum
- AWO – Aktive Menschen Bremen e.V. Farge
- Polizei (Kontaktpolizist als Anlaufstelle)

Aus all diesen Gründen möchten wir hiermit erneut die Errichtung einer Ampelanlage beantragen und Sie eindringlich darum bitten, dem Antrag stattzugeben.

Mit freundlichen Grüßen

Der Elternbeirat des Kinder- und Familienzentrum Farge/Rekum